
 

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１８年 ６月２１日 木曜日 

第４８回例会 Ｎｏ．２６２２ 

会員総数：４５名  出席率  ７７．８％ 

メークアップ 

●4/15 第２回ローターアクト提唱クラブ連絡協議会・5/24～27 JAPAN RYLA セミナー・6/8 インターアクト委員会 

古川会員●6/9 インターアクト会長幹事研修会 古川会員、河合会員●6/20 ホストファミリーオリエンテーション

橋本会員 

◎会長挨拶 

小笠会長 本日も２名の新しい仲間が増える事になりました。本当に嬉しい限りです。皆さんサッカーW 杯は見ま

したか？コロンビア相手に大金星を収めました。私は松山出張中で、会議～懇親会～二次会と外出して

おり、後半の残り５分だけホテルの部屋で見る事が出来ました。次戦のセネガルにも勝って予選リーグ

を突破して欲しいです。今日は夏至ですね。知っていると思いますが１年で１番お昼が長いと言う事で

す。また、夜が長いのが冬至、その間に春分・秋分があります。冬至には南瓜を食べてゆず湯に入りま

す。春分、秋分にはおはぎを食べますね。“おはぎ”の事を“ぼた餅”とも言いますが、この違いは、

春は牡丹が咲くから“牡丹餅”、秋は萩の季節なので“お萩”だそうです。本日の夏至には、関東地方

では新小麦で作った焼餅を食べ、関西地方では夏至から１１日目にあたる半夏生の日にタコを食べるそ

うです。地域によって色んな風習があるようです。 

◎幹事報告 

南（由）幹事  

到着週報  

       到着書類 

         

       連絡事項

       

 

●美馬・鴨島・洲本・阿波池田・鳴門中央 各RC 

●ガバナーエレクト事務所より、７月よりガバナー事務所としてスタートするので協力のお願いと短期

交換留学生ウェルカムパーティー開催のお知らせが届いています。 

●次回例会 ６月２８日㈭ １２：３０～ ディスティーノにて行います。 

◎委員会報告  

  

◎卓話                            

 

友成太郎会員 

 

斉藤正憲会員 

                ＜新入会員挨拶＞ 

四国銀行脇町支店の友成太郎と申します。出身は高知で、徳島赴任は２回目となります。一刻も早くこ

の土地に慣れ、皆様とロータリーのお役に立ちたいと思っております。宜しくお願いします。 

住友生命の斉藤正憲と申します。出身は兵庫の西宮です。この前の地震で地元は震度５の強い揺れに襲

われました。ご縁あってこのような形で皆様と出会えた事に感謝しております。宜しくお願いします。 

 

鉄野エレクト 

森 IT 委員長 

 

 

岡本職業奉仕委員長 

 

河野社会奉仕委員長 

 

 

河合青少年奉仕委員長 

 

 

秦世界社会奉仕委員長 

                ＜クラブ協議会＞ 

●先週に引き続きましてクラブ協議会を行います。IT 委員会より順次宜しくお願いします。 

●主に HP の更新を行いました。その部分で拝見して頂ければ情報の共有が出来るように配慮させて頂

いたつもりでございます。また、目標に掲げています会員のマイロータリーログイン ID を取得すると

言う部分では、いまいちでしたので来期では対策を考えたいと思います。 

●本年度では職場訪問を１回開催させて頂きました。今回の訪問先は司重機建設運輸様にお邪魔させて

頂きました。来期機会があれば弊社の方に訪問して頂ければと思っております。 

●４月２６日に小星公園におきまして、ロータリーの森清掃活動を実施致しました。小星地区の方３０

名、会員３０名の出席を頂きました。暑い中額に汗をかきながらの活動風景を見ておりますと、とても

感激致しました。来期でも継続事業となると思いますので宜しくお願いします。 

●インターアクトクラブの活動をサポートし青少年の育成に努めると言う事で、脇町高校インターアク

トクラブの活動をサポートしてまいりました。また、RYLA セミナーへの参加要請を推進しましたが、思

うように参加者を伸ばす事が出来ませんでした。次期は何か対策を考えなければと思います。 

●世界平和の為に貢献をすると言う当たり前の事を目標に掲げましたが、生活して行く上で自分が何を

すれば世界平和に繋がるのか、思い返せば何かをしたと言う事が浮かんできません。それほど私が生活 



 

 

 

鎌田ロータリー財団委

員長 

 

白川インターアクトク

ラブ委員 

 

 

白川国際奉仕委員 

 

 

須藤ロータリー米山記

念奨学委員長 

 

 

高木会員（小笠邸） 

 

 

 

佐藤直樹会員（南邸） 

 

 

浜口会員（鉄野邸） 

 

 

 

森会員（藤原邸） 

している地域や日本は平和なんだと思います。しかし世界を見るとそうではありません。ロータリーで

はポリオ撲滅の活動をしています。今年度は国際奉仕委員会と協力しながらポリオ撲滅の重要性を伝え

る事が少しではありますがさせて頂きました。 

●ロータリー財団は創立以来１００年間、教育支援等に総額３０億ドルの資金提供をしています。当委

員会として、脇町 RC も恵まれない子供達の為に寄付を募り社会貢献を続けると言う部分で会員の皆さ

んに寄付を呼びかけさせて頂きました。目標には達しませんでしたが来期以降も奉仕を続けましょう。 

●昨年度より脇町高校にインターアクトクラブを復活させる事が出来ました。今年度も引き続き事業を

継承致しました。千葉会長の下、四国地区年次大会出席、また海外ゲストの方達を脇町高校の校内を案

内しました。校内案内では生徒の皆さんは全て英語で紹介をしていました。来期も縮小する事なく大い

に盛り上げられるように引き続き頑張りたいです。 

●世界社会奉仕委員会と協力しながらポリオ撲滅の重要性を伝え、その実現に寄与すると言う事でした

が、当初考えていた目標には及ばなかったように考えており大変反省しております。来期の委員会では

しっかり取り組んで頂けると思いますので宜しくお願いします。 

●委員長自ら留学生の卓話訪問等を指揮しなければいけないのですが、体調不良もございまして佐藤順

二副委員長と南幹事さんに代理を務めて頂きました。とても反省しております。このような事が内容に

来期の方達にはしっかりして頂きたいと思います。 

                ＜家庭集会報告＞ 

●総勢６名で小笠会長宅へ訪問させて頂きました。会長宅と言う事で、脇町ロータリークラブは、どう

あるべきか？また、日頃の活動はどうか？等を議論しました。その後は参加会員の昔話も聞かせて頂き、

現在までの成長のプロセス等も知る事が出来ました。それぞれの経営にも生かせる部分もありましたの

で、それをどう生かすかは各々と思います。本当に楽しい一日でした。 

●若手６名で南幹事宅を訪問致しました。私が入会間もないと言う事でロータリーについて色々教えて

頂きました。参加会員それぞれが脇町 RC に対しての熱い思いがある事が分かり、また脇町 RC 独自のカ

ラーも伝わって来ました。そして参加者それぞれの趣味や特技の話も聞かせて頂き楽しかったです。 

●参加者がトップ経営者ばかりと言う事で、金融の話から会社のリスク管理の話まで幅広く話の内容が

広がりました。議題が広かった事もあり、最終結論的な所まで行きつかなかったように思います。しか

し、とても白熱した討論になりました。終盤には鉄野会委員の奥様も加わって頂き楽しいお話で締めく

くる事が出来ました。 

●少し遅れてしまい、通された所が庭だったので BBQ かと思ったらそこはパター練習場でした。それか

ら玄関に入りましたが、凄く広い玄関で廊下に上がるまで何メートルもありました。そしてリビングに

行くとガラス越しに超高級車のランボルギーニを見る事が出来ます。BGM はグランドピアノから奏でる

音楽を聴きながらお酒を飲ませて頂きました。あまりにも凄い邸宅でしたので、家の話しか報告出来て

いませんが、ロータリーに関してもしっかり議論致しましたのでご勘弁願います。藤原さん、素敵な夜

を有難うございました。 

ニコニコボックス 

 

次回例会 
２０１８年 ６月２８日（木）１２：３０～  

ディスティーノ 

卓話                 クラブ協議会 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。一井会員・岡本会員・小野会員・加村会員・川原会

員・北川会員・木下（賢）会員・郷司会員・西條会員・佐藤（順）会員・佐藤（忠）会員・千葉会員・豊島

会員・西野会員・藤川会員・藤村会員・古田会員・南（善）会員・三宅会員 

☆ 次回例会の出欠を古田出席委員長若しくは南（由）幹事まで連絡してください。 

 


